

Au musée Joseph Déchelette...

(éléments de programmation)



ACTIVITES DE NOVEMBRE ET DECEMBRE 2011

« Curieux donateurs »

Le Musée des Beaux Arts et d'Archéologie Joseph Déchelette rend hommage à ses donateurs.

Exposition du 17 décembre 2011 au 25 mars 2012

Comme celles de la majorité des musées européens, les collections du Musée de Roanne se sont formées et enrichies au gré des donations. La plus célèbre et la plus importante est bien sûr celle de Joseph Déchelette sur laquelle nous ne nous attarderons pas, une grande commémoration étant prévue pour le centenaire de sa mort en 2014.

Mais ils sont nombreux à avoir généreusement donné tout ou partie d'une collection souvent patiemment accumulée. Voyageurs séduits par le pays dans lequel ils séjournent, archéologues collectant des vestiges de notre histoire ou d'histoires plus lointaines, amateurs d'art... ils ont fait le choix de rendre leur collection visible de tous.

Cette exposition se penche sur leur parcours, les met en lumière et s'interroge sur les motivations-même du collectionneur, une occasion de présenter des objets qui pour la plupart sont habituellement conservés en réserves.

Le vernissage de l'exposition aura lieu le vendredi 16 décembre 2011 à 18h 30.

Le musée est ouvert tous les jours sauf le mardi. Lundi, mercredi, jeudi, vendredi de 10 à 12h. et de 14 à 18h. – Samedi de 10 à 18h. – Dimanche de 14 à 18h.

Renseignements ☎ 04 77 23 68 77

Du nouveau à la section archéologie...

Un bac à fouilles est désormais disponible pour les stages de vacances proposés par le musée aux scolaires roannais désireux de s'initier à l'archéologie.